



site : <http://cpla64.free.fr/> mail : cpla64@laposte.net



25^{ème} MARATHON DES SABLES
Du 2 au 12 avril 2010



250kms en 6 étapes
Autonomie complète

Cyril PRENEZ
Dossard 367

Désert marocain
45°C le jour, 5°C la nuit

Ce projet n'aurait pu se réaliser sans le précieux soutien de mes différents partenaires :



Patrouille de France
parraine ce défi

Marine Nationale



Partenaire Média



« Les victimes aujourd'hui ou demain :
un voisin, vos proches, vos amis, vous ? » (Thierry Latran)

COURIR POUR LES AUTRES 64

(Association d'Intérêt Général Loi 1901, déclarée sous le n°W641003401,
parue au JO du 25 avril 2009)



Je me présente, Cyril Prenez, 39 ans et marathonien.

Touché par le combat que livrent les personnes atteintes par la **SLA(*)**, je vais prendre le départ du 25^{ème} Marathon des Sables en avril prochain au sein du « Team Papillons de Charcot ».



Le team au complet auprès d'Olivier malade SLA (de g à d : Bruno, Thierry, Willy et moi-même)



Nous nous engageons sur cette épreuve qui est l'une des courses les plus dures au monde car cela permet de porter le message des « Papillons de Charcot » (association de malades) par des articles dans la presse et d'aider la recherche qui manque de moyens pour trouver un traitement efficace.

Mais la difficulté d'une telle épreuve n'est rien par rapport à ce que vivent au quotidien les malades et leur famille :

(*) SLA, Sclérose Latérale Amyotrophique :

Elle se manifeste par une dégénérescence de l'ensemble de la structure musculaire du corps humain, atteignant les fonctions motrices, d'élocution et de respiration.

Incurable, elle conduit à la mort dans un délai statistique de 3 à 5 ans.

Plus de deux mille nouveaux cas en France par an.

Environ 8000 patients.

Pour guérir un jour de la Sclérose Latérale Amyotrophique, Il y a urgence à chercher, urgence à aider.

Source : Fondation Thierry Latran



SOUTIEN

à la Fondation Thierry Latran

Créée en juin 2008 sous l'égide de la Fondation de France, elle est la **première** et **seule** Fondation européenne dédiée au financement de la recherche sur la Sclérose Latérale Amyotrophique.

COMMENT

Pour cela je vends mes kilomètres de course afin de récolter des fonds dont le produit sera reversé à cette fondation.

COMBIEN

Pas de minimum imposé car ce sont des petits pas qui permettent d'avancer. J'ai tout de même, au vu de la dépense physique et mental que cette course impose, donné symboliquement la valeur de 10€ à chaque kilomètre.

MAGIQUE :

1km dans le désert = 340m pour vous



Chaque km sera accompli mais pour vous 1km ne représente que 340m après réduction d'impôts (réduction de 66%)

Par exemple un don de 10€ ne coûte réellement que 3,40€.

Merci de m'aider à accomplir ce défi en m'achetant soit des mètres ou bien 1 ou plusieurs kilomètres :

_____ € X _____ mètre(s) = _____

10€ X _____ kilomètre(s) = _____

Afin de réduire au maximum les frais de gestion pour la Fondation merci de libeller votre chèque à l'association « Courir Pour Les Autres 64 » et me l'envoyer à l'adresse suivante :

Association « Courir Pour Les Autres 64

4 Impasse Hélène Boucher - 64200 BIARRITZ.

(Association d'Intérêt Général Loi 1901, déclarée sous le n°W641003401, parue au JO du 25 avril 2009)

Un reçu vous sera adressé en retour afin de bénéficier des réductions d'impôts en vigueur.